



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER

AÑO V
Nº175
MARZO 16 DE 2013

Redacción: Carlos Cortés Caballero

RENUNCIAS.

Nos anuncian al comenzar la semana, los estos medicamentos no son nuevas (Ver Que subgerentes técnico-científicos del Hospital Son?). Una investigación de la Escuela de Universitario por diferentes motivos, plenamente conocidos como el tremendo atraso en la adaptación de la planta física de esa Institución, el nombramiento de personal que no lleva las expectativas académicas o técnicas que se repite pues me consta que a mediados del siglo pasado aconteció lo mismo, los ele-

“Las dudas sobre los verdaderos beneficios de Medicina de Harvard comprobó que en las jeres su uso no representaba ningún beneficio, lo mismo que en los hombres de más de 69 años sin antecedentes de ataques cardíacos; lo ademá, de cada 50 hombres jóvenes que las cuales toman durante cinco años, solo uno se benefició del siglo pasado aconteció lo mismo, los ele-

mentos que se compran de pobre calidad y la falta de un plan que conduzca a cumplir con los requisitos de la nueva norma 1438. Esto fue lo que escuchamos en una de las emisoras locales y agregaban que como cosa curiosa el

La revista Business Week también publicó una investigación que sugiere que, excepto en los pacientes cardíacos de alto riesgo, los beneficios atribuidos a las estatinas son exagerados.”

Gerente no sabía de la determinación de sus cercanos colaboradores.

(TOMADO DE EL TIEMPO-LUNES 18 DE FEBRERO DE 2013).

MALA MEDICINA.

EL COLESTEROL NO SERIA MALO PARA LA SALUD.

En una reunión de honorables académicos se me preguntó que yo cual estatina estaba tomando y como contestase que ninguna fue tal el asombro de los demás colegas que llegué preocupado a preguntarle a mis hijos médicos sobre mi delito, pero afortunadamente más tranquilos que yo, ni me formularon, ni me llevaron alguna nuestra médica como es lo usual, pues se sabe que los patólogos no gozamos de este privilegio de las muestras gratis. Por mis ocupaciones obvié la búsqueda sobre el uso de esta droga y hoy afortunadamente he quedado totalmente tranquilo al leer el artículo en el cual se dice que EL COLESTEROL NO SERIA MALO PARA LA SALUD, según el profesor Philippe Even, emérito de la Universidad de París y también por el hecho de haber sobrepasado, hace algún tiempo la barrera de los 69 años. conste que solo se ha copiado la parte que me interesa.

A quienes gustan de comparar cifras en todo creo que vale la pena compartir esta inquietud que la Revista The Economist – Marzo 2 a 8 de 2013- trae sobre nuestra profesión para hacer una observación entre lo que el presidente de Estados Unidos dice y la realidad; dice el señor Obama: “ha llegado el tiempo de alcanzar un nivel de investigación y desarrollo que no se ha logrado desde la carrera espacial”. Por su parte Francis Collins autor del libro CÓMO HABLA DIOS- y director del NIH dice que “su organización gastará 1.6 billones menos en 2013, un recorte del 5.1% en la siguiente década y 16 billones menos en la siguiente. Cientos de subvenciones no se aprobarán y algunas de las prometidas solo recibirán un 90%”.



